

# ACTA DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE PROMOCIÓN DEL DESARROLLO REGIONAL, CORRESPONDIENTE A LA CUARTA REUNIÓN ORDINARIA, EFECTUADA EL DÍA 18 DE SEPTIEMBRE DE 2013.

Siendo las 09:20 horas del 18 de septiembre de 2013, en el Salón "1" del Edificio "I", ubicado en Congreso de la Unión No. 66, Col. El Parque, de la H. Cámara de Diputados, se reunieron para realizar la Cuarta Reunión Ordinaria las y los legisladores integrantes de la Comisión Especial de Promoción del Desarrollo Regional, de conformidad con la convocatoria de fecha 12 de septiembre del presente año, para el desahogo del siguiente:

#### Orden del Día

### 1. Registro de Asistencia

Se pasó lista de asistencia, encontrándose presentes los diputados: Mario Miguel Carrillo Huerta y Virginia Victoria Martínez Gutiérrez, presidente y secretaria respectivamente, así como los diputados integrantes: Patricia Lugo Barriga, Sonia Rincón Chanona, José Luís Cruz Flores Gómez, José Luis Esquivel Zalpa, Víctor Reymundo Nájera Medina, José Humberto Vega Vázquez y Francisco Alonso Durazo Montaño.

#### 2. Declaración del quorum

En virtud de que se contó con el *quorum* reglamentario, el Presidente de la Comisión Especial, diputado Mario Miguel Carrillo Huerta, dio por iniciada la Reunión Ordinaria.



#### 3. Lectura del Orden del Día.

Acto seguido, la Secretaria de la Comisión, Virginia Victoria Martínez Gutiérrez, dio lectura del Orden del Día.

- 1. Registro de Asistencia.
- 2. Declaración de quorum.
- 3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
- Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Acta de la reunión anterior.
- Avances, propuestas y discusión en torno al "Primer Foro Pobreza y Desarrollo Regional".
- Presentación y en su caso aprobación de la imagen de la Comisión Especial de Promoción del Desarrollo Regional.
- 7. Asuntos generales.
- 8. Clausura.

La diputada Secretaria Virginia Victoria Martínez Gutiérrez (PRI): Sometió a consideración de los integrantes presentes el Orden del Día, siendo aprobado por unanimidad.

4. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Acta de la reunión anterior.

La diputada Secretaria Virginia Victoria Martínez Gutiérrez (PRI): Sometió a consideración de los integrantes de esta Comisión el Acta referente a la reunión anterior, misma que fue aprobada por unanimidad.



5. Avances, propuestas y discusión en torno al "Primer Foro Pobreza y Desarrollo Regional".

#### El diputado Presidente de la Comisión Mario Miguel Carrillo Huerta (PRD):

Comentó que en la reunión anterior se exhorto a las diputadas y diputados, para que enviaran sus propuestas en torno a la realización del "Primer Foro de Pobreza y Desarrollo Regional". Sin embargo, por cuestiones de tiempo y forma es necesario dar por concluido el proceso de recepción y así dar paso a la realización de dicho evento

Por lo anterior se sugiere que los diputados que estén de acuerdo en lo particular en torno a la logística del "Primer Foro de Pobreza y Desarrollo Regional" se pronuncien al respecto para pasar al siguiente punto.

La diputada Secretaria Virginia Victoria Martínez Gutiérrez (PRI): Sometió a consideración de los miembros presentes la aprobación en lo particular del "Primer Foro Pobreza y Desarrollo Regional", siendo aprobado por unanimidad.

6. Presentación y en su caso aprobación de la imagen de la Comisión Especial.

### El diputado Presidente de la Comisión Mario Miguel Carrillo Huerta (PRD):

Comentó al respecto de este tema, la importancia de contar con una imagen que represente el objetivo principal de esta Comisión, el cual es promover el desarrollo regional. Por tal motivo se han presentado las propuestas para la imagen de la comisión logrando el consenso de los diputados.



Concluyó que dado que se ha considerado la opinión de los diputados respecto a este tema, se considere y se pase al siguiente punto

La diputada Secretaria Virginia Victoria Martínez Gutiérrez (PRI): Sometió a consideración de los integrantes de esta Comisión la aprobación de la imagen de esta Comisión, misma que fue aprobada por unanimidad.

#### 7. Clausura.

### El diputado Presidente de la Comisión Mario Miguel Carrillo Huerta (PRD):

Siendo las 10:01 horas del 18 de septiembre 2013 dio por clausurada la Cuarta Reunión Ordinaria de la Comisión Especial de Promoción del Desarrollo Regional de la LXII Legislatura del Congreso de la Unión. En su oportunidad se convocará a la siguiente reunión, que tendrá lugar en el mes de octubre del presente año.

Dip. Mario Miguel Carrillo Huerta

Presidente

Dip.María Elia Cabañas Aparicio

Secretaria

Dip. Patricia Lugo Barriga

Integrante



